

Les futurs élèves de seconde découvrent le lycée Olympe-de-Gouges et la réforme



Une salle bien garnie.

Publié le 26/01/2019 à 04:07 [Éducation](#), [Montech](#)

Éric Soula, proviseur du lycée Olympe-de-Gouges de Montech, a accueilli près de 300 personnes, dans la magnifique salle de restaurant qui était bien remplie, parents et futurs lycéens de seconde ayant répondu massivement à son invitation. En présence de François-Xavier Pestel, directeur académique des services de l'éducation nationale, le proviseur a fait une présentation de la réforme du lycée, en particulier la nouvelle seconde et les enseignements de spécialité qui seront inscrits à l'offre de formation du lycée. Un échange a suivi, et François-Xavier Pestel et Éric Soula ont répondu aux nombreuses questions et interrogations des participants.

Dans les grandes lignes, la seconde générale et technologique perd ses enseignements d'exploration au profit d'un tronc commun et d'options dans les domaines général et technologique. Pour la première générale, les enseignements de spécialité seront humanités, littérature et philosophie; Histoire, géographie, géopolitique et sciences politiques; sciences économiques et sociales; mathématiques; physique-chimie; sciences de la vie et de la terre; langues, littératures et cultures étrangères (anglais); numérique et sciences informatiques (à la rentrée 2020) et arts (histoire des arts). La langue vivante italien pourra être prise en option.

La première technologique proposée par le lycée sera la série suivante : sciences et technologie du management et de la gestion.

Deux secondes professionnelles accueilleront les élèves qui auront choisi les familles de métiers suivantes : métiers de la gestion administrative, de la logistique, du transport et de la sécurité et métiers de la relation clients.

Les élèves actuels de seconde professionnelle GA et commerce poursuivront leur scolarité en première GA et commerce.

Plusieurs ressources sont en ligne sur l'ENT du lycée pour aider dans les choix d'orientation à l'adresse suivante : <http://olympe-de-gouges-montech.entmip.fr/reforme-du-lycee>

à la rentrée prochaine, l'effectif du lycée devrait doubler et passer à près de 700 élèves. Tous les membres de la communauté remercient la région, le département et la municipalité pour ce magnifique établissement.